

Découvrez les cinq influenceurs Nikon qui testent l'appareil photo D7500 !

Par [Partenaire](#), le 3 janvier 2018 à 17h54

🗨️ 0 commentaire

[Signaler une erreur](#)0
PARTAGES

Dans le cadre de la sortie de [l'appareil D7500 de Nikon](#), des photographes de tous horizons vont tenter de pousser l'appareil dans ses retranchements en nous proposant chaque semaine le meilleur de leurs travaux appareil en main sur le réseau Instagram. Voici leur histoire !

Aurore

Aurore a découvert la photographie il y a trois ans. Son voyage au Japon, son premier périple à l'autre bout du monde, a été une énorme claque. C'est à Tokyo, assise dans le sable et trépied planté, à la recherche du « Rainbow Bridge », qu'elle a compris l'importance de la photographie dans sa vie. Après avoir été exposée dans le métro parisien (photo de Tokyo, concours RATP), elle a visité l'Islande, sa plus belle aventure. Elle a aussi pris goût à l'exploration en découvrant les toits de Paris, un terrain de créativité infini avec des lignes de zinc et des vues uniques. Ces explorations lui ont offert de vrais moments de partages et des photos souvenirs par dizaines.

Lorsqu'elle n'a pas l'appareil à la main, elle est chargée de communication dans une start-up. Elle prend plaisir à mêler sa passion et son travail. L'une de ses photos habillera d'ailleurs le stand que sa société tiendra au CES à Las Vegas, en janvier 2018.

- Découvrez ses travaux sur son [Instagram](#).

